

Vélizy-Villacoublay, le 26 juillet 2018
17:40

Communiqué de presse

Refinancement d'A'liénor, concessionnaire de l'autoroute A65 Pau-Langon

A'liénor, filiale à 65 % d'Eiffage et à 35 % de Sanef, concessionnaire jusqu'en 2067 de l'autoroute A65 Pau-Langon, mise en service en décembre 2010, a finalisé avec succès le refinancement de sa dette. L'opération a porté sur la mise en place d'un crédit de 825 millions d'euros sur 10 ans auprès de 11 banques, en remplacement de la dette existante à échéance janvier 2020.

Cette opération, largement sursouscrite par le marché, conforte la structure financière d'A'liénor et lui permet d'inscrire dans la durée la baisse de ses frais financiers dont elle bénéficiait depuis 2015.

Contact Investisseurs

Xavier Ombredanne
Tél. : +33 1 71 59 10 56
xavier.ombredanne@eiffage.com

Contact Presse

Sophie Mairé
Tél. : +33 1 71 59 10 62
sophie.maire@eiffage.com